

ぎんにゃん ベロタクシー乗れず

頭がつかえてベロタクシーに乗ることができず落ち込むぎんにゃん



10月24日(土)にゆるキャラまつりin彦根が昨日に続き開催された。本校の公式キャラであるぎんにゃんも参加した。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部

ぎんにゃんは朝に学校を出発しキャットスルロードを通り四番町スクエアで写真撮影などをされてとても人気だった。当初、昼過ぎにぎんにゃんはもちつき大会にベロタクシーで登場する予定だったが頭が大き過ぎてベロタクシーに乗ることができなかった。そのためびわこ銀行の前から銀座のもちつき大会の会場まで歩いて移動することになった。移動中、ぎん

にゃんはすれ違った来場者から「ぎんにゃんだ、かわいい」「写真一緒に撮ってもらえませんか」などと声をかけられ、持ち前のぎんにゃんスマイルを振る舞いながらポーズをとっていた。



もちつき大会が平和堂駐車場で午後1時から行われた。参加者は全国から集まったゆるキャラたちが振る舞うもちをおいしそうに食べていた。そこではぎんにゃん紹介の広告の他にぎんにゃんシールが配布された。もらった男の子は「ぎんにゃんは顔が大きくてかわかった。シールをどこかに貼ってみたい」と、はにかみながら話してくれた。



部員からシールをもらう餅をつくぎんにゃん



もちつき大会にも登場

BBCで生放送

ぎんにゃんは四番町スクエアで他のゆるキャラと一緒にびわ湖放送の『ときめき滋賀'S』の取材を受けた。放送は生放送で今日の11時30分頃に放映された。